

事に向かって ふみ出す

やさしく かしこく たくましく

令和5年度 四ツ屋小学校

学校報 No.3 令和5年4月18日 ▮

15名の1年生 がんばっています!

入学してから1週間がたちました。1年生(すたあ学年)の皆さんは、一生懸命に小学校での生活 をがんばっています。少しずつ緊張がとれて、笑顔が多くなってきました。

4/12 6年生の先輩が



4/14 身体測定



4/17 給食始まりました



全部たべました!



4/17そうじの練習です ぞうきんをきちんとかけます





5時間目は図工の時間です 青いねんどで何つくろう!





2年生「サケの稚魚の放流」に行ってきました。

4月13日(木)、2年生の皆さんが市バ スに乗って玉川でサケの放流を行いました。 四ツ屋小以外には、花館小、内小友小、神岡 小の3年生が参加しました。少し風が強くて 寒かったのですが、一人一人が持参したバケ ツに稚魚を分けてもらい、「4年後に戻って きてね」と願いを込めながら放流しました。 何と全部で5万匹も放流しました。



6年生「全国学力・学習状況調査」お疲れ様でした。

毎年春に、小学校6年生と中学校3年生がこの調査を行っています。 秋田県はいつも調査結果が上位にあることは周知のことですが、問題を 最後まであきらめないで解く力も全国で上位であると記憶しています。 無回答が少ないのです。つまり「粘り強さ」です。知識や応用力も大切 ですが、「粘り強さ」も将来大きな強みになるはずです。さて、今年の 四ツ屋小の6年生はどうでしょうか。結果が楽しみです。

